

Informations

Le dernier lundi du mois, des heures de prière sont prévues en Allemagne. La Ste Messe est célébrée pour les frères et sœurs vivants et morts de la Chaîne Mariale de Bénédiction. Le Père Aniceth Moshia les intègre tous chaque jour dans le saint sacrifice de la messe.

Nouveaux collaborateurs

C'est avec une grande joie et reconnaissance que nous vous informons que de nouveaux collaborateurs se sont manifestés pour les secrétariats de Belgique et d'Italie. En Belgique, nous aurons un changement de génération du père au fils, Frank Wagener. Nous exprimons toute notre reconnaissance à M. Matthias Wagener pour sa fidélité durant des décennies. Pour l'Italie, Mme Theresia Simmerle sera dès aujourd'hui votre nouvelle interlocutrice. Nous souhaitons aux deux nouveaux collaborateurs beaucoup de joie au service de Marie et une collaboration fructueuse. A l'avenir, veuillez vous adresser au secrétariat compétent pour vos intentions de messe. Vous trouverez les coordonnées concernées à la fin de la présente circulaire.

Veuillez nous aider à faire connaître la CMB afin que le cercle des personnes qui bénissent ne cesse de s'agrandir. Pour tout matériel d'information, veuillez vous adresser aux différents secrétariats.

Nous souhaitons également dire un merci très chaleureux à tous les donateurs. Grâce à vos demandes de messes, nous avons pu aider non seulement des prêtres nécessaires, mais également des enfants pauvres, des malades et soutenir divers projets dans les missions.

Merci de bien vouloir nous communiquer les éventuels changements d'adresse et le nom des destinataires décédés.

Chers frères et sœurs de la CMB,

Nous souhaitons encore une fois souhaiter une chaleureuse bienvenue à tous les nouveaux membres à travers le monde et plus particulièrement à une groupe de 150 croyants en Afrique, dans l'Évêché de Boma/Congo. Chacun/chacune d'entre eux sera une source de joie pour la Mère de DIEU. Et c'est ainsi que nous voulons nous efforcer, dans la foi et la confiance en la Toute-Puissance de DIEU, de bénir toutes les personnes qui nous entourent, dans l'Église et le monde, en particulier nos gouvernements, et de les recommander à la protection de MARIE. En union de prières et avec nos salutations mariales



Madame Marion Appel, Présidente

Impressum

Editeur et responsable du contenu :

Sekretariat Marianischer Segenskreis e. V.
Untere Bergstr. 7, 56244 Leuterod, Allemagne
Tél. +49 2602-7272, Fax +49 2602-81376,
email : sekretariat@marianischer-segenskreis.de

Secrétariat CMB France :

Madame Michèle Sour
11, rue du Sable, 67110 Oberbronn
Tél. 03 88 09 13 87, email : france@marianischer-segenskreis.de

Coordonnées bancaires :

En chemin avec Marie
IBAN : FR76 1027 8018 8000 0207 7270 418, BIC : CMCIFR2A

Secrétariat CMB Belgique :

Monsieur Matthias Wagener
Marktplatz 2, 4700 Eupen
Tél. 087 560209, email : wagener.matthias@belgacom.net

Coordonnées bancaires :

Matthias Wagener
IBAN : BE66 1030 4417 1343, BIC : NICABEBB



Chaîne Mariale
de Bénédiction

Circulaire

N° 156 | Automne 2021
ISSN 0947-8833

Eau bénite – Bénédiction et salut

Chers membres de la Chaîne Mariale de Bénédiction !

Les bénitiers de nos églises sont vides. Risque d'infection ! – soit-disant. Les virus Corona pourraient se propager. Alors que l'eau bénite est tellement importante...

Chez nous à la maison, il y avait un petit seau à eau bénite dans le couloir contre le mur. Dans la penderie se trouvait une bouteille d'eau bénite d'un litre. Mon père veillait à ce que la bouteille et le petit seau soient toujours remplis. C'est ainsi que j'ai appris la valeur de l'eau bénite. Et pour mon premier appartement, mon père m'a offert un petit seau à eau bénite avec un couvercle ! Ainsi, l'eau bénite ne s'évaporerait pas.



Faire sur soi le signe de la croix avec de l'eau bénite est un rappel du baptême au nom du Père et du Fils et du Saint Esprit. Faire un signe de la croix avec de l'eau bénite sur les enfants ou l'époux(se) est une demande de bénédiction et de protection par Dieu. En effet, comme selon la tradition, le diable ne craint rien autant que l'eau bénite, il fait vraiment sens d'asperger son logement d'eau bénite.

Un étudiant de mon université m'avait raconté que sa maman lui faisait toujours un signe de croix sur le front avec de l'eau bénite avant qu'il ne quitte la maison. →

Afin qu'il ne lui arrive pas malheur sur la route et qu'il retourne en bonne santé à la maison.

Des Allemands de l'Union Soviétique à qui il était interdit de pratiquer librement leur religion m'ont raconté après leur déménagement en Allemagne que leur grand-mère, le soir, circulait dans l'appartement avec une petite bouteille d'eau bénite et en aspergeait les pièces. Ce geste s'était gravé dans leur mémoire: la Babouchka bénissait l'appartement et ceux qui lui étaient chers.

Quand j'ai roulé pour la première fois dans le sud, j'ai été très surpris des récipients sur les tombes : un petit bol contenant un aspersoir d'eau bénite. Offrir un soulagement aux pauvres âmes du Purgatoire et les consoler, c'est à cela que nous rend attentifs la parabole de Jésus : le riche demande à Lazare dans le sein d'Abraham de tremper le bout de son doigt dans l'eau et de lui rafraîchir la langue (Lc 16,24). C'est ainsi que je compris le sens des bols : si je prends de l'eau bénite avec un doigt et que j'en laisse tomber une goutte par terre pour les pauvres âmes du Purgatoire. Il reste encore bien assez d'eau bénite sur le doigt pour se signer soi-même.

Les bénitiers de nos églises sont vides à cause de la pandémie. Il est d'autant plus important d'avoir de l'eau bénite à la maison. Je ramène toujours une bouteille contenant de l'eau bénie la nuit pascale à la maison. Ou alors je bénis l'eau selon l'ancien rite latin. Laissez vous donner de l'eau bénite à l'église ! Adressez-vous au sacristain ou à la sacristine! Peut-être aussi que les fonds baptismaux de l'église sont remplis et il vous suffit d'apporter une bouteille propre de la maison et de la remplir au robinet.

Dans une prière de bénédiction actuelle sur l'eau, il est dit: « Dieu Tout-Puissant, tout trouve son origine en Toi. Bénis cette eau qui va nous asperger comme un signe de vie et de purification. Pleins de confiance, nous Te demandons le pardon de nos péchés afin que nous puissions venir vers Toi avec un cœur pur. Si la maladie et les dangers, les attaques du mal nous menacent, fais nous ressentir Ta protection. Permets que les eaux de la vie coulent toujours pour nous et nous apportent le salut. »

Je vous salue tous bien chaleureusement ! Et que vous bénisse par l'intercession de la Vierge Marie et Mère de Dieu, le Dieu Tout Puissant, le Père et le Fils et l'Esprit Saint. *Amen.*

Michael Haupt, votre abbé

Prions !

Confiants en l'intercession perpétuelle de MARIE, Mère de DIEU, remplis d'espoir en l'assistance permanente des saints anges, soutenus par l'intercession de Saint Joseph et de nos saints patrons, nous pouvons, ainsi fortifiés, être assurés de la présence du Tout-Puissant. Que DIEU soit compatissant et miséricordieux envers nous dans sa sage Providence ! Que nous accompagne en tout temps et partout sur tous chemins + la bénédiction du PÈRE, + l'amour du FILS, + la force de l'ESPRIT SAINT. *Amen.*

Intentions de prières générales du Saint Père

Novembre 2021 : Prions pour que les personnes qui souffrent de dépression ou de burn-out trouvent un soutien et une lumière qui les ouvrent à la vie.

Décembre 2021 : Prions pour les catéchistes, appelés à annoncer la Parole de Dieu : qu'ils en témoignent avec courage et créativité, dans la puissance de l'Esprit Saint.

Janvier 2022 : Prions pour que les victimes de discrimination et de persécution religieuse trouvent dans la société la reconnaissance de leurs droits, et la dignité qui vient de la fraternité.

Février 2022 : Prions pour les religieuses et les consacrées, en les remerciant pour leur mission et leur courage, afin qu'elles continuent à trouver de nouvelles réponses aux défis de notre temps.

Mars 2022 : Prions pour que, face aux nouveaux défis de la bioéthique, les chrétiens promeuvent toujours la défense de la vie par la prière et l'engagement social.

Avril 2022 : Prions pour que l'engagement du personnel de santé envers les malades et les personnes âgées, en particulier dans les pays les plus pauvres, soit soutenu par les gouvernements et les communautés locales.

Mai 2022 : Prions pour que les jeunes, appelés à une vie en plénitude, découvrent en Marie l'écoute, la profondeur du discernement, le courage de la foi et le dévouement dans le service.